à compromettre d'autres citoyens canadiens, y compris des employés: féminins du Gouvernement, dans le but d'avoir accès, par leur intermédiaire, à des renseignements confidentiels. Cette personne a même reçu un entraînement spécial dans le fenctionnement d'appareils photographiques pour lui permettre de remplir les tâches qu'on lui avait assignées.

La Gendarmerie Royale du Canada fut rapidement mise au courant des avances faites par les deux fonctionnaires de l'Ambassade soviétique. Grâce à cette collaboration de Canadiens conscients de leurs devoirs, la Gendarmerie a été en mesure d'établir le caractère malhonnête des activités soviétiques et a réussi à y mettre un terme avant qu'elles n'aient de résultats nuisibles pour les intérêts du Canada.